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Chez vous

À chaque épisode de pluie intense, Yannick Préauchat et Jean-Marc, des riverains de la rue François-Le Nôtre, s’inquiètent pour 
leur habitation. ALFRED VOIRIN

T Ils tiennent les travaux sur les 
réseaux d’évacuation d’eau pluviale, 
réalisés il y a près de trois ans, pour 
responsables. À Ploufragan, treize 
riverains de la rue François-Le Nôtre 
se sont réunis en collectif pour aler-
ter sur leur situation. 
« Les dernières grosses averses ont 
inondé plusieurs habitations, dont 
certaines se sont retrouvées avec 
30 cm d’eau à l’intérieur », alerte un 
membre du collectif, Yannick Préau-
chat. 
« Depuis 22 ans, que j’habite ici, je 
n’ai jamais connu une telle situation. 
Les canalisations ont du mal à absor-
ber le débit, ce qui fait que l’eau 
remonte et inonde notre quartier ». 
La saison estivale drainant avec elle 
son lot de pluies orageuses, les rive-
rains craignent que les inondations 
« se reproduisent », expose encore 
cet habitant.

Un courrier aux élus de SBAA
Pour faire connaître leur situation, 
les treize personnes concernées par 
les inondations ont cosigné un cour-
rier établi le 20 mai 2023 par Yannick 
Préauchat et adressé au président 
de Saint-Brieuc Armor Agglo (SBAA), 
Ronan Kerdraon.
Les élus de la ville de Ploufragan ont 
également été sollicités. Mais à ce 
jour, précise Yannick Préauchat, 
aucune réponse ne leur a été appor-
tée.
Toujours selon le collectif, une rive-
raine s’était précédemment vue 
répondre par SBAA que la responsa-
bilité de ces inondations était à 
imputer à la SNCF, la rue longeant la 
voie ferrée. Mais pour le collectif de 
riverains, il s’agirait plutôt d’un pro-
blème de diamètre de tuyau, qui ne 
serait pas adapté à la pression de 
l’eau.

À Ploufragan, 
treize riverains de la 
rue François-Le Nôtre 
se sont réunis en 
collectif pour alerter 
sur leur situation : 
lors d’épisodes de 
fortes pluies, des 
maisons ont été 
inondées. La faute, 
selon eux, aux travaux 
réalisés il y a près 
de trois ans 
sur les réseaux d’eau.

Rue Le Nôtre, les riverains 
craignent des inondations

Ploufragan

T Ce jeudi 22 juin, journée nationale 
de réflexion sur le don d’organes, une 
cérémonie s’est tenue à Hillion en 
présence d’Annie Guennou, maire, 
Hervé Le Serre, président d’Adot 22, 
Damien Oudot, représentant du 
Groupement hospitalier de territoire 
d’Armor et de la coordination de 
Saint-Brieuc, de Marion Le Poulichet, 
présidente de France Rein 22, et du 
sénateur Alain Cadec.
« Dire oui au don d’organes permet 
à la vie de continuer ailleurs. Le don 
d’organes, il faut en parler, l’essentiel 
est d’informer, de soutenir, de défen-
dre. Nous sommes là, tous réunis 
pour marquer symboliquement 
cette journée par la plantation d’un 
arbre, un ginkgo biloba. Pourquoi ce 
choix ? Tout simplement pour sa 
résistance extrême. Nous sommes là 
aussi pour apposer une plaque 

remerciant les donneurs d’organes 
afin que ce moment reste gravé dans 
nos mémoires », relève Mme le 
maire.

L’engagement comme mantra
« L’Adot met tout en œuvre pour 
« faire avancer l’idée du don d’orga-
nes », pour lutter contre les idées 
reçues, afin que diminue la propor-
tion actuelle de 30 % de refus de pré-
lèvement. Multiplier les actions 
d’information, afin de toucher un 
maximum de personnes », relève 
Hervé Le Serre, président de l’Adot 22.
« France Rein était associée à cette 
démarche et s’engage contre les 
maladies rénales partout et à tous 
les stades aide et informe les mala-
des atteints d’insuffisance rénale et 
leur famille », expose la présidente 
de France Rein 22.

La cérémonie s’est déroulée en présence du conseil municipal enfant.

Hillion
Ambassadrice du don d’organes, 
la ville remercie les donneurs

T Une soirée d’été au rythme de la 
musique bretonne, une météo 
idéale et un public au rendez-
vous : les ingrédients étaient réu-
nis, ce samedi 24 juin, pour 
concourir au succès de la Fête de la 
musique à Saint-Donan. Un évé-
nement qui s’est déroulé place 
Saint-Gilles, à l’initiative de la 
commission Vie locale et associa-
tive, sous la houlette de Sylvain 
Héder, et avec le concours des 
commerçants locaux (Le Saint-Do, 
La Boulangerie Leblanc et le Res-
taurant Oscar Road).

Une ambiance Breizh
La programmation avec les Chan-
tous d’Loudia, les groupes Les 
Vieilles Canailles, Joli Monde et Les 

Z’Amis de Kergroas ont plu au 
public, si l’on en juge par le nom-
bre de personnes présentes. 
Quant aux amateurs de danse bre-
tonne, ils ont été comblés. Infati-
gables, ils ont dansé tout au long 
de la soirée dans une ambiance 
festive et populaire. 
Les participants avaient aussi la 
possibilité de se restaurer auprès 
des commerçants locaux associés 
à l’évènement. Ceux-ci ont mani-
festé leur satisfaction, à l’issue de 
la soirée. 
Pour clôturer la fête, une séance 
de cinéma en plein air a fini de 
satisfaire le public. Projeté sur 
l’écran, le film comique « Le Sens 
de la Fête » a fait rire les quelque 
150 personnes présentes.

Les amateurs de danse bretonne ont dansé toute la soirée.

Saint-Donan
On a dansé sur des airs bretons 
à la Fête de la musique

C’est le résultat d’ateliers créatifs et de gymnastique, tout au long de l’année. Vendredi 23 juin, les « Lucy’s 
& Co » ont présenté leur spectacle sur le thème des contes et légendes aux résidents de l’Ehpad de La 
Méaugon. Un show dont les décors et accessoires ont été réalisés par les aînés de l’Ehpad du Lac et les 
élèves de la classe des petits et grands de l’école des Fontaines de La Méaugon. Avec en coulisses, à 
l’accompagnement, Lucie, psychomotricienne de l’établissement, Mathilde, l’institutrice, Céline, l’Atsem, 
Élodie, élève psychomotricienne et Caroline, l’animatrice. Et le généreux prêt du bateau de pirate, une 
réalisation de Patrick, par le centre de loisirs Les écureuils. Bateau qui a ensuite été peint par les 
résidents de l’Ehpad, pour les besoins du spectacle. Le second spectacle sera présenté le 1er juillet à la 
kermesse de l’école.

La Méaugon T Écoliers et résidents de l’Ehpad ont concocté un spectacle ensemble


